



ASSEMBLÉE NATIONALE

12ème législature

pouvoirs

Question écrite n° 122632

Texte de la question

M. Gérard Weber attire l'attention de M. le ministre des affaires étrangères sur la place de notre pays au sein des organisations internationales. Notre assemblée discute rarement des positions adoptées par la France dans les assemblées du FMI, de l'ONU ou de l'OMC. Et pourtant les décisions prises là-bas ont des conséquences importantes sur le quotidien des Français. Il souhaiterait connaître sa position sur cette question de l'implication de la représentation nationale et les mesures envisagées pour accentuer son rôle dans la définition des positions françaises au niveau international.

Données clés

Auteur : [M. Gérard Weber](#)

Circonscription : Ardèche (2^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 122632

Rubrique : Parlement

Ministère interrogé : affaires étrangères

Ministère attributaire : affaires étrangères (et européennes)

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 1er mai 2007, page 4025